



Filtres de cigarettes tueurs

Rubrique : actualités - Date : lundi 20 août 2007

13/03/2002

Filtres de cigarettes tueurs titre France Soir qui signale que selon Tobacco control, publication de la British Medical Association pendant quarante ans Philipp Morris aurait laissé faire en toute connaissance de cause . Indiquant que selon les chercheurs le défaut serait dû à un procédé de fabrication trop rapide permettant aux fibres de cellulose du filtre de se détacher et d'être inhalées par le fumeur, le journal considère qu'il s'agit d'accusations graves lancées au terme d'un véritable parcours du combattant et étayées par des documents obtenus après une longue procédure en justice .

Le quotidien qui relève que pour l'instant Philipp Morris minimise les conclusions des recherches et dit ne pas croire que les filtres(&) puissent poser des risques pour la santé des fumeur précise toutefois que le chercheur Paul Pauly est loin de partager cette opinion puisqu'il suggère que ces fibres pourraient être une cause indirecte de cancer .